

## 一つの提案

館長  
四方春朗

公 民 館 ト より

ところで私が玉美にはどつか、地区民として考へるべき問題の多い昨今、特に大きな部落で隣組単位の話し合いが少ないよつに見つけられます。部落単位の大寄合いは、話し合いの場としては余りにも大き過ぎます。公民館の本年度最後の役員会でいろいろ検討しましたがよい案も出ませんでした。そこで私の提案ですが、少なくとも年に二回ぐらいは、隣組の常会を定期的に開いていただきたい。そして私達の身近に起つて いる沢山の問題についてみんなで話し合うのです。会場はあるべく公民館を使うようにし、必要な経費は自治会から出して いたたく。さうでなくとも忙がしい部落の役員に何を言うかとお叱りを受けるかも知れません。しかし現状は上意下達に過ぎ、民主主義を育てるのに最も大切な下意上達が忘れられて います。年に一回役員選挙に投票するだけ。果たしてこれで自治と言えるでしょうか。みんなの問題を、みんなで考へる場をつくるのが、役員諸氏の務めだと信じます。これは現実を何も知らない者のたわごと。たとえ常会を開いても、出ないものは出ない、と言われるかもせん。しかし種類をまくには

して府下一円に行われたところでは、たゞ懇談会は、由良地区で最も多く、皮きりに各部落で開かれて、多くの成果をあげました。しかし残念ながら出席者全員の意見がみんな出て、十分話し合いかねられたとは私は思ひません。職業も性格も何でも違つた私達が仲よく一緒に行くには、みんなの心が通つたから話し合いが何よりも必要でした。

（教養部）

昭和三十九年度事業の一  
つとして公民館だよりの  
利用を取り上げ、組み  
進んで参りましたが、早くも四年のヶ月を経てし  
まいました。地区民の方々の多種多  
様にわたる建設的な御意見  
と御希望をいたたき、声  
の交換紙として成長させ  
たいと念じて現在に至り  
ました。未だに当方

願いに相反して受け取つた原稿はなく、発行の都度適当な方を担当で選び、無理に依頼して原稿を集めたり、当事者はかりでなんとか紙面を埋めてき次やで、まったく形式的な内容に終始したものと反省し残念に思つております。

今後も公民館だよりは続刊し、初期の目的に一步でも早く近づけ、公民館運動の一助としての役割りを果たせるものにしたいと考えておりますし、皆様の御協力により強固に意義あるものに育てて頂きたいと存じます。どうかお気軽お気持ちで御意見・御希望・御批判をお寄せ下さいまますよ、よろしくお願い

部	事	行	教
一、新生活運動推進	時尚嚴守	見舞逐し	
二、公明正大懇談会	仮事簡素化		
三、明るく正しい選挙	投票率		
四、文化祭	投票率		
五、成年式	投票率		
六、公民館だより発行	投票率		
七、年一回	投票率		

す。なぜ読書は  
が。それは本  
く力を持つて  
いるからで  
す。子ども  
にとつても  
同様、良い  
本は子も  
に楽しみを  
与え、未知  
の世界の不  
思議さをか  
せてく

## 母と子の読書について

(一) 図書部

あなたにも  
とも役立つも  
は、あなたた  
もつとも考  
えさせらる本である。

◎自判することのできない人を  
自由の人とは呼べぬ。』  
ゴニラス

口で言つてはやさしいが、  
実行することは中々むずかしい。  
お互いにこれを繰り返してい  
は実現しない。

あなたにものとお役立つことは、あなたもつとも考  
させる本である。  
自創することのできない人には、  
自由の人とは呼べぬ。ピタゴラス

回書部

ものにも掛けない強い心をもて育つていってくれるよう、

(但) 小学女子東西对抗ソフトボール  
(ハ) 中学男子四部对抗野球

夏季球技大会

參加組合六連統優勝  
6月18日

10月29日  
会  
三部チム優勝  
参加チム三  
一、各種団体競技リフトボーリング大会

婦人会四部対抗リフトボール大会  
1月9日

# 活體運動報告部

昭和42年度

の推進のための次に互いに手を貸す事によつた  
（一）焼物は砂糖二袋を限度とする  
（二）時間効率について  
①開会時刻の厳守  
（三）欠席連絡は必ず事前に届ける